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２．村 田 会長挨拶 

３．平成 27年度事業報告   参加者数 

 

  

 

 

 

☆防犯防災部 

◆ 防災備蓄品の購入品目の確定と購入（2月末まで） 

● 予算３２０千円、購入済み１７９千円残金１４１千円 

● 購入済み（マンホールトイレ、石油ストーブ、非常食２５０

食、保存水２L ４８０本） 

☆教育文化部会 

◆ 公民館事業 

● 第二の人生かがやき塾（NO２）          2/26(金) 

   「認知症サポーター養成講座」 

● 第二の人生かがやき塾（ＮＯ３）          3/25(金) 

   「体験してみよう！介護する側！介護される側」 

☆企画広報部会 

◆広報の内容充実（締切 15日） 

● 自治会紹介、垣鼻里中町（3月）、垣鼻町田尻（4月）、旭ヶ

丘（5月）作成願います。 

☆健康福祉部会 

◆ ラジオ体操 DE健康まつさか ２名         1/30(土) 

◆健康福祉講座          ５５名        ２/21(日) 

● テーマ「人生をイキイキ過ごすために大切な歯のお話」 

● 講師：多気町相可、くろい歯科クリニック 黒井院長/森川

主任 

● 楽しく面白かったと好評 

最初から第五小の校歌を歌われたり、携帯電話はそのまま

で目覚ましに 等ユーモアがあり、クイズ有り、一緒に体操

したりで短い１時間でした。一口３０回噛む、あいうべー体操

等印象に残りました。ご参加頂いた皆さん、ありがとう御座

いました。 

 

 

◆地域計画 

● 現在のところ変更/追加の申し入れなし。 

◆ 平成 28年度事業計画策定 

● 各部会からの計画案に対し、予算面から事務局からの提

案を報告。 

 配布の収入案と予算検討案を事務局から報告 

予算の削減提案と更に不足する部分は防犯灯補助金を削減 

● 公民館事業の決算が出ましたので、その内容を反映した。 

◆事務局案に対し、各部会で検討された内容を報告 

☆防犯防災部会 

● 秋の自治会別防災訓練、事務局案１００千円⇒１５０千円ヘ

戻す 

● 第五小合同備蓄倉庫 事務局案０円⇒０円 

● 合計事務局案 725,500円⇒775,500円 

☆地域環境部会 

● 桜ロード第二ステップ等  事務局案 530 千円（山土含）⇒

530千円 

● どのような山土を入れるか未検討、今後具体的検討を始

める。 

● PTAの一斉清掃時、芝桜のメンテができないか？ 

 来年度の PTA年間行事検討の中で検討する（校長） 

☆教育文化部会 

● ふれあい餅つき大会は予算面から中止する。 

もともと福祉会の事業だった。社協からの助成金を原資とし

ているが、この事業を止めると助成金が減る可能性あり⇒

社協と打合せする。 

● 夏祭りでバルーンづくりを行う。事務局案 252 千円⇒267

千円 

☆企画広報部会 

● 広報の発行 事務局案通りで承認 

☆ 健康福祉部会 

● 前回部会から提案のあった内容（ボーリングの中止）で承

認 

◆ 役員会からの提案事項 

● 敬老記念品の配布として、対象者のお宅へ「感振ブレーカ

の設置を考えて欲しい。（８０歳以上がお住まいのお宅へ１台）

⇒健康福祉部会で検討 

● 秋の体育祭は中止するが、Ｈ２９年度はユルスポーツ等

を検討する。中止を徳和住民協議会へ正式に申し入れする。

⇒健康福祉部会 

● 住民協議会の認知度が低い（市長との懇談会で話題） 

広報の発行に工夫してはどうか（回覧と全戸配布の配分等） 

ポケットティッシュに協議会の PR するものを入れて配ってはど

うか⇒企画広報部会 

● 第四地区住民協議会が実施しているように、子どもへ勉強

を教えるような企画を考えて欲しい。先生は、教師を退職され

   第 11回 役員・運営委員/合同会議の報告 
 平成２８年２月２５日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席４４名 欠席１５名 

４．地域計画策定と平成 28年度事業計画策定 

１．部会の開催（～2０：00） 
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た方や学生にお願いする。夏休みだけでもどうか⇒教育文化

部会 

● 福祉相談会を１回/月程度、市民センターで開いてはどうか。

社協や、第一包括支援センターに来ていただく⇒健康福祉部

会 

◆委員の交代、担当部会の変更情報 

● 企画広報部会：部会長大西（昇）さん、副部会長冨田さん 

● 健康福祉部会：部会長東條さん 

● 自治会長の交代：大津町、田原町、田原町住宅、田原新町、

東松阪町、 

● PTA:第五小学校１名、久保中学校１名 

◆規約の改訂 

● 合同会議へ小学校の出席を要請する。 

 学校へ要請済み。校長先生が退職されるため、４月の新体制

で決める。総会のタイミングに間に合わないため、規約には

入れない。 

● 会議へ出席できない場合は、代理人が出席する事を、規約

に入れてはどうか。 

自治会長でない委員は、代理が困難であり規定には入れ

ない。会議案内へ毎回記入する。 

● 体育委員/防災隊員の位置づけを明確にするため、規約に

追加してはどうか。 

現在自治会の代表として協議会の事業へ協力していただい

ている。今後の検討課題とする。 

◆総会 

● 来賓として市長に出席を要請する。 

● 平成 28年度の計画は、各部会長が報告する。 

● 議長/書記/議事録署名人を代議員から選任、受付/駐車場

係等ご協力をお願いします。 

◆今後の会議予定 

● ３月度事務局会議                  3/17（木) 

● ３月度役員会/運営委員会合同会議       3/24木) 

● 楽しい会議のための進行技術勉強会 2名  2/25(木) 

◆ 歳入を増やすため、ふるさと納税を強力に進めたい。 

プロジェクトチームを作りたい（会長） 

◆ 他の協議会の予算はどの程度か。 

● 人口割りの部分で変更があり、花岡住民協議会で６百万

円程 

◆ 南郊自治会で一輪車が４台あり、希望者は自治会長まで

連絡をしてください！ 

里中自治会は、久保中から根来石材までと、志村病院周辺の

住民７０世帯で構成している。 

自治会の目的は「地域住民の幸せと会員相互の親睦を図る」

としている。 

会費は、月５百円年間６千円であり、年間を通して支出が少な

い場合は、千円ないし二千円の「ぎゅーとら」券を会員に返還し

ている。できるだけ残高を残さないよう、余分なお金を持たない

ように心がけている。役員手当は、自治会長５万円、町内会長３

万円、会計３万円で、消防団員に２万円のお礼を出している。 

特に年間の活動としては、ポンプ場の清掃を３ヶ月に１回、班

ごとに実地していることと、災害発生時における相互協力に関す

る協定を、社会福祉法人太陽の里と自治会が結んでいる。 

自治会長を引き受けてくれる人がいない中、１５年が経過して

いる。今後、役員の規定を作らなければならないと考えている。 

第６８回松阪市立久保中学校   卒業証書授与式 

久保中学

校の卒業証

書授与式が、

平成２８年３

月８日（火）に

行 わ れ ま し

た。 

９年間の義

務教育を終え、

２３３人の卒

業生が、それぞれの春に向かって巣立ちました。 

久保中学校野球部全国大会出場 

文部科学大臣杯第７回全日本少年春季軟式野球東海大会

が、昨年１２月５日、愛知県瀬戸市の市民公園野球場で行わ

れました。三重県代表の久保中学校野球部は、岐阜県代表に

１－０で勝利して全国大会の出場を勝ち取りました。 

全国大会は、３月２６日から静岡県草薙総合運動場硬式野

球場を中心に開催されます。なお、３月２５日に行われる開会

式では久保中学校野球部の山田雄陽主将が選手宣誓を務め

ます。 

生徒会 頑張っています！ 

 マスコットキャラのサンさん

です。 

生徒会は環境美化活動

やエコキャップ集めで社会

貢献しています。 

 

☆自治会紹介  垣鼻町里中自治会  松田俊介会長 

５．報告連絡事項 

☆学校イベント紹介         松阪市立久保中学校 

６．なんでも意見タイム 


